



38. LKW FRIENDS on the road Jännerrallye

03.01. – 05.01.2025

Datum:/Date	Sonntag/Sunday, 5. Jänner 2025	Zeit:/Time:	12:30
Betreff:/Subject:	Entscheidung/Decision No. 01	Document No.:	2.4
Von:/From:	Den/The Stewards		
An:/To:	Bewerber/Competitor: No 41 Race Rent Austria Fahrer: Alex Baumgartner / Beifahrerin: Vera Kaltenberger		
Seitenanzahl:/Number of pages: 2		Anlagen:/Attachments: 0	

Die Stewards haben einen schriftlichen Bericht des Rallyeleiters erhalten, ein diesbezügliches Video geprüft, den Bewerber und Fahrer/Beifahrer angehört, den folgenden Sachverhalt geprüft und entschieden:

Fakten: Während der SP13 forderte die Beifahrerin des Fahrzeuges Nr. 41 über das GPS-Tracking-System medizinische Hilfe an, obwohl keine dringende medizinische Hilfe erforderlich war.

Vergehen: Verstoß gegen Art. 53.3 der AMF RSR 2024

Entscheidung: Geldstrafe von 250 EUR

In Übereinstimmung mit Art. 12.8 des Nationalen Sportgesetzes 2025 muss die Zahlung der Geldbuße innerhalb von 48 Stunden nach ihrer Bekanntgabe erfolgen und auf das Konto bei der Bank Austria (IBAN AT79 1200 0230 1134 9200) eingezahlt werden. Jede Verzögerung bei der Zahlung kann zu einer Sperre während des Zeitraums führen, in dem die Geldstrafe nicht bezahlt wird.

Begründung: Während der Anhörung wurde dem Vertreter des Bewerbers und der Crew der detaillierte Bericht des Rallyeleiters zur Kenntnis gebracht, aus dem hervorging, dass die Crew die Notfallfunktion des Safety Tracking System auslöste und dadurch medizinische Hilfe anforderte. Nach Erhalt dieser Bestätigung stoppte die Rallyeleitung die Sonderprüfung 13 und löste die Rettungskette aus.

Nach Anhörung der Fakten erklärte die Beifahrerin, dass sie versehentlich die falsche Funktion betätigte. Die Crew erklärte, dass es nicht ihre Absicht war, um medizinische Hilfe zu bitten und entschuldigte sich für diesen menschlichen Fehler.

Die Stewards entscheiden, dass in diesem Fall eine Geldstrafe angemessen und ausreichend ist

Die Entscheidung basiert auf dem Nationalen Sportgesetz 2025 der AMF, Art. 11.9.1, Art. 11.9.3.f und Art. 12.4.1.c.



38. LKW FRIENDS on the road Jännerrallye

03.01. – 05.01.2025

Der Bewerber wird darauf hingewiesen, dass er das Recht hat, gegen bestimmte Entscheidungen der Stewards gemäß Artikel 15 des Nationalen Sportgesetzes der AMF Berufung einzulegen.

The Stewards, having received a written report from the Clerk of the Course, having examined the document, have heard the Competitor and the Crew, have considered the following matter, determine the following:

Fact: During SS13 the competitor #41 requested medical assistance via the GPS tracking system although urgent medical assistance was not required.

Offence: Breach of Art. 53.3 der AMF RSR 2024

Decision: **Fine of 250 EUR**

In accordance with Art. 12.8 of 2025 AMF National Sporting Code, the payment of the fines must be done online, within 48 hours of their notification. Any delay in making payment may entail suspension during the period a fine remains unpaid.

Reason: During the hearing, the Competitors representative and the crew were provided with the detailed report from the Clerk of the Course, which showed that the crew had triggered the emergency function of the safety tracking system, thereby requesting medical assistance. After receiving this confirmation, the Clerk of the Course stopped special stage 13 and triggered the rescue chain. After hearing the facts, the co-driver explained that she had inadvertently activated the wrong function. The crew explained that it was not their intention to ask for medical assistance and apologised for this human error.

The Stewards decide that in this case an appropriate and sufficient penalty is a fine penalty.

The decision is based on the 2025 National Sporting Code Art. 11.9.1, Art. 11.9.3.f and Art. 12.4.1.c.

Competitors are reminded that they have the right to appeal certain decisions of the Stewards, in accordance with Article 15 of the AMF National Sporting Code 2025.



38. LKW FRIENDS on the road Jännerrallye

03.01. – 05.01.2025

DI Wilhelm SINGER
Vorsitzender der Stewards
Chairman of the Stewards

Ing. Günther KREMEL

Steward

Josef RIEGER

Steward

Diese Entscheidung wurde dem Vertreter des Bewerbers übergeben:

Name (in Blockbuchstaben)		Datum:	5.1.2025
Position innerhalb des Teams		Zeit:	13:40

Veröffentlicht am offiziellen Aushang:

Datum:.....Uhrzeit:.....